

Viernes 07 de noviembre de 2025 - 12:12 PM

Ecopetrol cierra la puerta a la venta del Permian como pedía Petro

Una respuesta de **Ecopetrol** enviada a la Contraloría General de la República deja claro que la estatal petrolera no contempla la venta del activo del Permian en Estados Unidos.

Siga las noticias de Vanguardia en Google Discover



Petro insiste en que **Ecopetrol** venda participación en el Permian: ¿qué implicaría para el país? | Colprensa

Compartir



Publicado por:

Luis Álvaro Rodríguez Barrera



Pese a los comentarios insistentes del presidente Gustavo Petro, **Ecopetrol** descartó la venta de sus activos en la cuenca del Permian en **Estados Unidos**.

En una carta, revelada por *Caracol Radio*, **Ecopetrol** respondió a la solicitud de la **Contraloría General de la República** que pedía información sobre la posibilidad de venta de ese proyecto.

En la misiva, **Ecopetrol** respondió oficialmente a la Contraloría y dejó claro que no existe actualmente ningún proceso, análisis o propuesta o para la venta o desinversión de su participación en dicha cuenca.



→ Vea también:

[Gobierno eliminará la retención en la fuente de 1,5 % a pagos con tarjetas](#)



La carta dejó claro que la posibilidad de venta de este activo no ha sido presentado ante la Junta Directiva. **Puede interesarle:** [Petro insiste en que Ecopetrol venda participación en el Permian: ¿qué implicaría para el país?](#)

"Para la vigencia 2024 y hasta la fecha, la Administración de **Ecopetrol S.A. (Ecopetrol o la Compañía)** no ha presentado a consideración de su Junta Directiva la posible desinversión o propuesta de venta de su participación en la cuenca del Permian en Estados Unidos. Por lo anterior, la Junta Directiva de **Ecopetrol** no ha evaluado los impactos sobre la posible desinversión y/o propuesta de venta en la cuenca del Permian en Estados Unidos", señala la misiva de respuesta de **Ecopetrol**.

Tendencias



SANTANDER

Las fachadas de Santander que conservan tradición y patrimonio

Ranking de noticias

[+Vistas](#) | [+Recientes](#)

- 1 Ciudades para vivir, no para sobrevivir
- 2 El campanazo de la consulta del Pacto Histórico
- 3 Asumamos el compromiso de ser solidarios
- 4 Pensar el 2026 con propósito
- 5 Petro, es hora de pedir perdón

Noticias del día



FÚTBOL

Convocados del Bucaramanga para enfrentar a La Equidad: Leonel mueve fichas en busca del punto invisible

Según los informes más recientes de **Ecopetrol**, el activo del Permian aporta cerca del 15 % de la producción total de esa compañía.

La Unión Sindical Obrera, USO, principal sindicato del sector petrolero en el país, había mostrado su inconformismo con la postura de Petro, **que buscaba vender la participación en el Permian**.

LO QUE ESTÁ EN JUEGO PARA ECOPETROL CON EL PERMIAN

- ▶ Petro insiste en que Ecopetrol venda participación en el Permian en Estados Unidos.



- ▶ Se perdería 15 % de producción:

115.000
barriles diarios de
petróleo.

- ▶ En el Permian, levantar un barril oscila entre US\$5 y US\$6; en Colombia cuesta entre US\$12 y US\$14.



Fuente: USO, Ecopetrol, ANH

Petro insiste en que **Ecopetrol** venda participación en el Permian: ¿qué implicaría para el país? | Gráfico Nelson Caviedes

El presidente Gustavo Petro ha sido insistente en sus mensajes en redes sociales pidiendo la venta de este activo.

Desde febrero de este año, el mandatario de los colombianos sentó su postura en un consejo de ministros **alegando que Ecopetrol debía salir de ese negocio**.

De acuerdo con expertos y analistas consultados por este medio, la inversión en el Permian es crucial para la diversificación, reservas y valor de la acción.

» Suscríbete al Newsletter de Vanguardia

Suscríbete

Al registrarte, aceptas nuestros [Términos y condiciones](#) y nuestra [Política de privacidad](#).



Noticias relacionadas:

[Petróleo](#) [Petroleo En Estados Unidos](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en **Google Noticias** [aquí](#) y únase a nuestro canal de **Whatsapp** [acá](#).



Publicado por:

Luis Álvaro Rodríguez Barrera

[Contenido del Autor](#)

Luis_Alvaro_R lrodriguezb@vanguardia.com

Soy periodista egresado de la Universidad Autónoma de Bucaramanga. Llegué a Vanguardia en octubre de 2022 e integré la sección de Área Metropolitana. Desde abril de 2024 cubro Economía, especialmente temas de Santander.

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por [Más recientes](#)



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Lea también
